

Participa presidente de Bolivia en el Congreso de la Confederación Nacional de Mujeres Campesinas Bartolina Sisa



XVII congreso de la Confederación de Mujeres Campesinas de Bolivia Bartolina Sisa. Foto: Agencia Boliviana de Información

La Paz, 19 mar (RHC) El presidente Luis Arce al inaugurar el XVII congreso de la Confederación de Mujeres Campesinas de Bolivia Bartolina Sisa, pidió la unidad de las fuerzas políticas para garantizar el camino que debe seguir el país.

“Nos tienen miedo cuando estamos unidos, nos tiemblan cuando estamos unidos, por eso es que nuestro pedido es, que de este congreso salgan ustedes, nuestras hermanas, nuestra próxima directiva unida, fortalecida y que nos enseñen una vez más cuál es el camino que tenemos que seguir, hermanas”, enfatizó.

Arce recordó que, en su recorrido por el país junto al vicepresidente David Choquehuanca, durante la campaña electoral, se exigía solo unidad como un requisito para ganar, y que finalmente se consiguió ese objetivo obteniendo un triunfo contundente en las pasadas elecciones nacionales.

“Así como en las elecciones generales íbamos departamento por departamento para hablar con todas ustedes, y nosotros poníamos una condición para ganar y que se dio, por eso ganamos contundentemente, es exactamente el mismo pedido para que se garantice que nuestra organización salga fortalecida de este congreso, eso es unidad, hermanas, unidad”, reiteró el mandatario.

Asimismo, instó a no caer en el juego de la derecha que constantemente difunde mentiras a través de algunos medios de comunicación y redes sociales. “Ese requisito de unidad tiene que irradiarse en todas nuestras organizaciones sociales, ya la derecha se inventa rumores, juega con la psicología de las personas y no podemos caer en ese juego, hablan mentiras todo el rato, hermanas y hermanos, no hay que creer nada de lo que dicen las redes sociales, porque no es verdad, no estamos divididos, nosotros estamos cada vez más unidos y más fortalecidos” añadió.

El presidente Luis Arce destacó la fortaleza y madurez con la que actuaron miles de mujeres bolivianas durante los 11 meses del régimen de Jeanine Áñez, tras perpetrarse el golpe de Estado contra el gobierno constitucional de Evo Morales.

“Todo este tiempo, nuestras hermanas, durante todos estos 11 meses de gobierno golpista han demostrado esa madurez, esa solvencia, esa continuidad, han demostrado fortaleza, firmeza en toda esta batalla contra el gobierno golpista”, resaltó.

La afirmación la realizó este viernes, durante su participación en la inauguración del XVII congreso orgánico de la Confederación de Mujeres Campesinas de Bolivia Bartolina Sisa, donde además dijo que, gracias a las mujeres, el país recuperó la democracia.

“Fueron ustedes, valerosas mujeres, que enfrentaron el golpe de Estado de noviembre de 2019 y fueron ustedes, hermanas, las que también nos ayudaron a recuperar la democracia, muchas gracias hermanas valerosas mujeres del país. (...), se ha hecho mucho, se ha avanzado y por supuesto hay desafíos por delante, desafíos que tienen que ver hoy con la situación política, económica y social el país”, manifestó el mandatario.

Asimismo, el presidente Arce mencionó que la mentira del fraude nunca tuvo sustento y que ahora, con más contundencia, está comprobado de que el 2019 hubo un golpe de Estado en Bolivia. “Los que nos mintieron que había fraude en las elecciones, hoy están revelando, cada día con más contundencia, el golpe de Estado del 2019”, precisó.

Respecto a los procesos instaurados contra exautoridades del régimen golpista, el mandatario ratificó que el único pedido del pueblo es que se haga justicia.

“No nos mueve el odio, no nos mueve la venganza, lo que nos mueve es un afán inquebrantable de justicia en el país, se habla de todo en los medios de comunicación, de lo que fue el golpe, pero nunca hablan de 36 muertos en noviembre de 2019”, lamentó.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/251273-participa-presidente-de-bolivia-en-el-congreso-de-la-confederacion-nacional-de-mujeres-campesinas-bartolina-sisa>



Radio Habana Cuba